

Paris, le 5 février 2013,

PLASTIC OMNIUM VALORISE SON PATRIMOINE IMMOBILIER

La Compagnie Plastic Omnium, groupe d'origine lyonnaise, est propriétaire, de façon historique, d'un terrain situé dans le quartier de Gerland à Lyon.

Plastic Omnium a décidé de valoriser ce patrimoine en lançant la construction d'un immeuble de bureaux de 33 000 m², à vocation locative. Le groupe Sanofi a d'ores-et-déjà signé, le 29 janvier 2013, un bail de 12 ans pour la location des deux tiers de la surface totale.

Les travaux seront lancés début 2013 et s'achèveront au 1^{er} trimestre 2015.